

Eidgenössisches Finanzdepartement EFD Frau Bundesrätin Karin Keller-Sutter Bundesgasse 3 3003 Bern

per Mail an:

vernehmlassungen@sif.admin.ch

Bern, 16.10.2024

Vernehmlassungsantwort zu den Bundesbeschlüssen über die Einführung des internationalen automatischen Informationsaustauschs über Kryptowerte mit den relevanten Partnerstaaten ab 2026

Sehr geehrte Frau Bundesrätin

Besten Dank für die Einladung zur Stellungnahme.

Der Schweizerische Gewerkschaftsbund (SGB) unterstützt die Einführung des automatischen Informationsaustausches über Kryptowerte mit den relevanten Partnerstaaten.

Wie bereits in der Vernehmlassungsantwort zur Genehmigung der AIA-Vereinbarung Kryptowerte im Juni 2024 dargelegt, begrüsst der SGB die Erweiterung des automatischen Informations-austausches. Dieser ermöglicht den teilnehmenden Staaten ihre Steuersubjekte korrekt zu bemessen und Schlupflöcher zu schliessen.

Mit der vorliegenden Vorlage werden die Partnerstaaten bestimmt, mit denen die Schweiz frühestens ab 2026 Informationen über Kryptowerte austauschen kann. Für die formelle Aktivierung des Informationsaustausches müssen die Staaten gewisse Standards erfüllen. Sofern alle Voraussetzungen dafür erfüllt sind, begrüsst der SGB eine möglichst rasche Aktivierung.

Wir danken Ihnen herzlich für die Berücksichtigung unserer Stellungnahme.

Freundliche Grüsse

SCHWEIZERISCHER GEWERKSCHAFTSBUND

Pierre-Yves Maillard

Präsident

Daniel Lampart

Leiter SGB-Sekretariat und Chefökonom